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 ５月１８日(木)には今年度初めての授業公開を行いました。そして、数年ぶりに参集型のPTA総会も行い

ました。当日はお忙しい中、お出かけいただきありがとうございました。公開授業はいかがだったでしょう

か?子どもたちの意欲的に取り組んだり発表したりする姿、しっかりと考える様子などを見ていただけたこ

とと思います。今年度も授業公開を設定していきます。ご都合のよいときに是非来校いただき、子どもたち

の様子を見ていただくと喜びます。よろしくお願いします。 

リレーカーニバルから･･･ 

 ５月１０日(水)に本校初めてのリレーカーニバル

を行いました。当日は天候にも恵まれ、そして多く

の保護者のみなさんにも応援していただき、子ども

たちも精一杯の全力疾走をしました。 

 このリレーカーニバルには大きく２つのねらいが

あります。一つ目は、子どもたち全体の体力アップ

ということです。保護者のみなさんもご存じのよう

に今年度から松江市連合体育大会が中止となりました。ここ数年はコロナ

禍により中止になっていましたが、それ以前は高学年を中心に一部の子ど

もたち（選手のみ）が放課後練習に取り組み、学校の代表として連合体育

大会に出場していました。そこで、本校ではリレーカーニバルを開催する

ことにより、本番を目指す中で体育の授業を充実させ、子どもたち全体の

体力アップをねらいとして取り組みました。二つ目は、学級、学年の集団

づくりということです。走ることを得意としている子も苦手としている子

もいるとは思いますが、得意、苦手もお互いに認め合いながら、時には助

け合いながらリレーをします。リレーは一つのチームにならないといけま

せん。そういう意味でも集団づくりとしてのリレーは有効だなと思ってい

ます。そして、走ることだけでなく、リレーを通して友達、同じチームの

仲間を応援するところも大きな魅力として取り組みました。 

 さて、このリレーカーニバルに向けて、4月、５月上旬の体育では５０

ｍ走やバトンパスの練習に取り組んできました。そして、担任が作る学級

通信を見ると、リレーのタイムがだんだん縮んできたこと、学級内でお互

いに応援している様子についても書いてありました。併せて、このリレー

カーニバルに向けて学級のめあてを話し合う学級会を開いているクラス

もありました。決まっためあては「心を一つに笑顔で最後まで走りぬく」

「協力してあきらめず最後まで走る」「２９人みんなであきらめずに最後

まで協力してゴールしよう！」「みんなが楽しく笑顔で全力で終われるリ

レーカーニバルにしよう」「みんなで協力して最後まで全力・本気で楽し

く走りぬけよう」などというめあてでした。 

 そして本番。閉会式での話の中でも子どもたちに伝えましたが、どの子も一生懸命にがんばる顔、姿は素

敵です！かっこいいです！すべての子どもたちから感動をもらいました。また、1，2 年生も応援で参加し



ました。「来年度、再来年度はぼくたちも！私たちも！」ときっと思ったことと思います。 

最後になりましたが、保護者のみなさんには多数お出かけいただき、そして声援を送っていただき、あり

がとうございました。 

1・2年なかよし学校たんけんから･･･ 

 5月11日（木）、15日（月）の２日間、1、2年生がなかよし学校

探検を行いました。この学校探検では、リードして学校を案内するのは、

もちろん２年生の役割です。２年生は１年生に「ここは校長室です。こ

こでは校長先生が仕事をしたり、お客さんとお話をしたりします。」など

と各場所の説明をしました。そして、各場所にはそれぞれ指令があり、

校長室では「校長先生にお願いしてソファに座らせてもらおう」という

ことでした。座っている様子が右のような写真です。どのグループでも

２年生が１年生をしっかりとリードし、校舎内を案内していました。 

1年生を迎える会から･･･ 

 5月19日(金)３時間目に、1年生を迎える会を行いました。1～6年

生までがふれあい班（縦割り班）をつくり、その班での活動を行いまし

た。どの班も自己紹介から始まり、その後はいす取りゲームやフルーツ

バスケットなどをして楽しく時間を過ごしました。そして、その中で６

年生が1年生のお世話をする場面を数多く見ることができました。自己

紹介で困っているとそばに寄り添ったり、一緒に手をつないでゲームを

したり、６年生のお兄さん、お姉さんぶりを見て、とても頼もしく思い

ました。これからの学校生活でも、頼りになる6年生であってほしいなと思います。 

運動会に向けてがんばっています！ 

 リレーカーニバルが終わり、６年生を中心に運動会に向けての準

備が進んでいます。赤組、青組、黄組、白組に分かれて取り組んで

います。その中で、右の写真のように各色のスローガンが決まりま

した。そして、このスローガンのもと、デコレーションの作成に取

りかかったり、応援パフォーマンスの振り付けを考えたり練習した

りしています。どの色も最初はいろいろな話し合いから始まりまし

た。活動が始まっても、なかなかうまく進まなかったり、意見が合

わないこともあったりします。そういうときこそ、子どもたちが成長する時なのかなと思っています。うま

く進めていくにはどうすればよいか、友達と意見が合わないときにどうやって折り合いをつけていくのかな

ど考える機会になります。運動会本番ももちろん大事ですが、運動会を創るまでの過程でも子どもたちが成

長するよう支えていきたいと考えています。  

今年度の運動会は、6月3日（土）

の午前中を予定しています。是非、

ご来校いただき、子どもたちにあた

たかい声援と拍手を送っていただ

くと喜びます。よろしくお願いしま

す。 


